

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Síntesis informativa

07 de agosto de 2025

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	Avenida México Jesús Sesma	Seguridad: el mayor reto del desarrollo local	La actual administración ha hecho importantes esfuerzos por enfrentar a la delincuencia logrando resultados sin precedentes con una mayor coordinación entre los tres órdenes de gobierno, muchos de esos comercios siguen enfrentando retos en la seguridad como un fenómeno que en ocasiones los debilita mucho. No hay duda de que la actual estrategia en materia de seguridad federal y capitalina continuará dando buenos resultados hasta resolver el problema de robo a comercio de fondo.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	En tercera persona Héctor de Mauleón	Maquinaria del terror en marcha	31 Cuerpos segmentados. Personal de la Fiscalía General de Guanajuato debió trabajar a lo largo de tres días en una fosa clandestina de la comunidad La Calera, en Irapuato, para terminar de exhumarlos
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	La estrategia del perdón capital...	El cálculo estratégico detrás del desistimiento de la pena de muerte contra Ismael El Mayo Zambada y Rafael Caro Quintero por parte del gobierno de Estados Unidos revela una priorización de la inteligencia sobre la venganza en la lucha contra el narcotráfico.

Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Las prisiones, sin abrazos	En México hay 248 mil 361 personas en prisión. El mayor número en, por lo menos, los últimos 10 años. Trece mil más de los que había en octubre del año pasado duermen tras las rejas. Para entender cifra hay que entender que, así como hay ingresos, hay egresos. En junio de este año, por ejemplo, hubo 15 mil 878 ingresos y 14 mil 52 egresos. Ahora, cuando disfrutas tanto meter

			gente a la cárcel, no estaría mal tener lugares para acomodarlos.
--	--	--	---

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Respuesta inesperada	El "regreso" de Andrés López Beltrán quizá no resultó como se esperaba pues, tras dos semanas de lo que él calificó como un " linchamiento político " a cargo de la oposición, sus aclaraciones terminaron por generar más críticas, pero ahora desde Morena.
MILENIO	Trascendió	A la sombra del mentor	Adán Augusto López , coordinador de Morena en el Senado, acudió a la jerga lopezobradorista que ha cultivado siempre a la sombra de su mentor.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Barrido	Adán Augusto López asegura que nunca sospechó de Hernán Bermúdez , ese funcionario de buenos resultados que, casualmente, lideraba una célula criminal.
EL FINANCIERO	Confidencial	Emotiva despedida en la Segunda Sala	Con un nudo en la garganta y al borde del llanto, el ministro Javier Laynez Potisek dio ayer por concluida la existencia de la Segunda Sala de la SCJN.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Informe con visión de futuro	Con mucha minuciosidad la presidenta Claudia Sheinbaum prepara su Primer Informe de Gobierno , que enviará al Congreso el 1 de septiembre, a 11 meses de haber asumido la primera magistratura del país.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Rubalcava al juzgado	Ayer se presentó ante el Juzgado 8 Civil de Proceso Escrito en la ciudad de México el actual director del Metro, Adrián Rubalcava, para negar las acusaciones que le ha hecho la diputada priista Tania Larios por amenazas recibidas el 26 de septiembre del año pasado en el Congreso de la Ciudad de México.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Cauda alarma	Transparencia para el Pueblo ha provocado alarma entre organizaciones y expertos en derechos humanos, al registrar un índice de desechamiento del 99.6% de los recursos de revisión recibidos.
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Viaje austero	Llama mucho la atención la polémica que se ha desatado por la carta de Andrés Manuel " Andy " López Beltrán en la que defiende su derecho a gastarse su muy austero sueldo de funcionario partidista en un viaje aún más austero (jajá!) al Lejano Oriente.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	El fin del show Noroña en el Senado	Será una mujer quien releve en el cargo a Gerardo Fernández Noroña a partir del de septiembre.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	El número más alto	México alcanzó el registro de empleo más alto de la historia, con 23 millones, 591, 691 trabajadores

			afiliados al IMSS. El anuncio lo hizo el director general del instituto, Zoé Robledo.
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	Uber, Didi... un millón de empleos	Sólo para dimensionar: "en 2023 perecieron en accidentes 2 mil 878 motociclistas , lo que equivale a un aumento de 52.3 por ciento respecto a 2018**.
LA RAZÓN	Rozones	Ahora, Layda en Holanda	Otra militante de la 4T que busca mitigar sus extenuantes jornadas laborales es la gobernadora de Campeche, Layda Sansores , a quien se le vio el pasado martes, junto a su hermana Laura, en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, haciendo fila para tomar un vuelo hacia Ámsterdam
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	La fuga de El Chino	La historia de Zhi DongZhang , conocido en los bajos fondos como El Chino o Brother Wang, no es sólo la de un criminal escurridizo, sino un crudo recordatorio de la sofisticación del crimen organizado transnacional de las profundas grietas en los sistemas de justicia y seguridad que lo combaten.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	Zhang, fuga en México, ¿refugio en Cuba?	La fuga de Zhi Dong Zhang, su hipotética huida refugio en Cuba , la presencia de cárteles mexicanos en África, América Central y Europa son hechos que tienen una dimensión que trasciende, sin duda, la geografía nacional, pero que tienen para nosotros enorme repercusión.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	Oposición enfurece a Morena	Como diría el clásico, una cosa es una cosa y otra, pues otra, pero en el tema de la agenda política, que va desde las acusaciones de presuntas relaciones entre el narco y algunos políticos vigentes a la reforma electoral, los caminos inevitablemente se cruzarán.
EL UNIVERSAL	Fila cero Azucena Uresti	"Hágase la austeridad... pero en los bueyes de mi compadre"	Pobre Andy, tan cansado de que lo llamen Andy y no Andrés Manuel, como su padre. Pobre Andy, quien exhausto de tanto trabajar se fue de vacaciones , sin importar que el partido celebrara su más reciente Consejo Nacional clave para definir su ruta política hacia 2027.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Riesgo para Morena	Morena padece la rigidez de instituciones sometidas a un solo hombre: el caudillo que aún manda desde su falso retiro.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Junte 500 mdd y hágase socio de Pemex	A diferencia de Andrés Manuel López Obrador, el gobierno de Claudia Sheinbaum ha volteado al sector privado para desarrollar a industria petrolera.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	El horror del caso de Israel Vallarta	De verdad que la justicia mexicana es una basura. Israel Vallarta se pasó casi veinte años en prisión preventiva sin que le dictaran una sentencia. Dos décadas en el tambo. De repente, un día le avisaron que la jueza ya había decidido. Lo liberaron por falta de pruebas. Así de fácil.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Bartlett, última llamada	Las autoridades mexicanas ya fueron advertidas: Manuel Bartlett va a ser acusado en Estados Unidos por haber autorizado que le informaran a Rafael Caro Quintero , uno de los jefes del extinto Cártel de

			Guadalajara, que Enrique Camarena Salazar era un agente de la DEA infiltrado en esa organización criminal.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Morena, el daño le viene de fuera	Aunado a la creciente guerra interna en Morena , no se puede dejar de lado el daño que a este movimiento le ha hecho su política como recolectores de desechos de otros partidos, especialmente de su tan odiado PRIAN .
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	¿La guerra otra vez?	Eduardo Guerrero coincide con Puig en que se avecinan épocas más violentas, pues se oyen tambores de guerra .
MILENIO	Política zoom Ricardo Raphael	El triunfo de la hegemonía	Claudia Sheinbaum; nadie proveniente de trincheras políticas o ideológicas distintas fue convocado para participar en esta tarea.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Alusiones personales	Prorrogado tres semanas por la mayoría oficialista, el debate sobre las presuntas responsabilidades jurídicas y políticas del exgobernador de Tabasco, Adán Augusto López Hernández solo sirvió para mostrar las miserias de los parlamentarios .
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Pobres políticos	Generación tras generación de políticos se han enriquecido al amparo del poder y no ha sido posible ocultarlo. Ni lo tonto ni lo rico se pueden ocultar.
24 HORAS	Hechos y susurros Dolores Colín	Reconstrucción de Pemex	Luz Elena González toma el timón. Más allá de números y proyecciones, algo destacable del plan estratégico para Pemex es la clara señal de que por primera vez en la historia esta empresa igual que su hermana CFE- operarán bajo la tutela de la Secretaría de Energía .
MILENIO	Pensándolo bien Jorge Zepeda	Trump nos hará mejores	Trump nos hará mejores. Parecería una frase impresa en una camiseta de un fanático de MAGA .
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Cero simpatía por López Beltrán	La presidenta Sheinbaum no mostró simpatía el 28 de julio pasado cuando se refirió al viaje de Andrés López Beltrán a Tokio .
EL UNIVERSAL	En la mira Luis Cárdenas	Adán Augusto López ya no es intocable	Ahí estaba Adán Augusto López , en el Senado, mirando por encima del hombro mientras decía, con ese tonito de quien se piensa aún con fuero celestial: "A mí sus tiznaderas me tienen sin mayor cuidado" .
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández	Adán, Barredora y tiznaderas	Adán Augusto López no pudo barrer con los señalamientos de responsabilidad política, ética y eventualmente judicial que le asisten por la designación y sostenimiento de un secretario de Seguridad Pública en Tabasco.
LA JORNADA	Editorial	Córdova: censor implacable	Con los votos a favor de Javier Laynez Potisek -autor del proyecto-, Jorge Mario Pardo Rebolledo y Alberto Pérez Dayán, la segunda sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) otorgó un amparo a Lorenzo Córdova Vianello, ex consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE) .
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Cuando la justicia protege a los suyos	Los casos de Jeffrey Epstein y Ghislaine Maxwell exponen una red de abuso sexual que premia el silencio de quienes saben demasiado, aunque sean culpables ,



			se reprime a los adversarios y se utiliza como una cortina de humo.
--	--	--	--



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC